
  
Botucatu, 09 de agosto de 2022.

Ilmo. Sr.

Rodrigo Rodrigues
DD. Presidente da Câmara Municipal

Botucatu-SP.

A Prefeitura Municipal de Botucatu, por seu

Secretário Municipal de Participação Popular e Comunicação, vem, perante Vossa

Excelência, em resposta ao Requerimento nº 441, aprovado na Sessão Ordinária de

04/07/2022, de autoria do nobre Vereador Silvio dos Santos, através do qual

solicita: “estudos para a inserção de códigos de barra (QRCode) em placas de obras

públicas e monumentoshistóricos da cidade, garantindo, assim, maior transparência

acerca de nossa administração pública, além de informações importantes e de

qualidade para os cidadãos botucatuenses.”, dizer o que segue:

Agradeço a importante sugestão encaminhada

por esta Casa de Leis. Informamos que iremos realizar estudos referentes a

viabilidade de referida inserção.

Aproveito a oportunidade para apresentar      protestos de estima e considera

Atenciosamente,


